



Theaterprojekt „Die Rache der 13.“ feiert am 15.07.2024 Premiere

05.07.2024

Ein gemeinsames Theaterprojekt, welches vom **Jobcenter Nauen** zusammen mit der **defakto GmbH** gestartet und umgesetzt wurde, feiert am **15.07.2024** unter dem Titel „Die Rache der 13.“ seine Premiere. Der Landkreis Havelland hat das Projekt finanziell unterstützt. **Maja Weimann**, die zuständige Projektmanagerin der defakto GmbH, zeigt sich vom Ergebnis begeistert: *„Es wird ein märchenhaftes Erzähltheater gezeigt - das Original wird wahrscheinlich allen bekannt sein - es geht um Macht, Träume, Verbote und Stolz. Lassen Sie sich überraschen!“*

Hintergrund des Projektes sind die Wechselwirkung zwischen Langzeitarbeitslosigkeit und gesundheitlichen Beeinträchtigungen der Betroffenen und der Umgang damit. Mittelfristig soll den am Projekt beteiligten Personen, die über einen längeren Zeitraum ohne Beschäftigung sind/waren, der Einstieg in das Berufsleben erleichtert werden. Durch die Mitarbeit am Erzähltheaterstück sollen vor allem Improvisationstalent, Teamfähigkeit, Frustrationstoleranz, Leistungsbereitschaft und Selbstbewusstsein bei den Teilnehmenden gefördert werden. Hierzu bemerkt Maja Weimann: *„Allgemein lässt sich sagen, dass das Theaterspielen wesentliche Kernkompetenzen fördert, die auf dem Weg in den Arbeitsmarkt aber auch im Bestehen der vielfältigen Herausforderungen im Job förderlich sind.“*

Neben den 15 Personen, die auf Jobsuche sind, haben drei Coaches jeweils für die Bereiche Job, Gesundheit und Theaterpädagogik die Betroffenen über bislang sieben Monate begleitet. Im Rahmen des Projektes, das noch bis Mitte August läuft, konnten aus dem Kreis der Teilnehmerinnen und Teilnehmer bereits zwei Personen eine neue Beschäftigung aufnehmen. Eine weitere Person beginnt demnächst eine Ausbildung. Die Jobsuchenden hatten in Theatermanier Sedcards erarbeitet, die potentiellen Arbeitgebern nach Art einer Spontanbewerbung hinterlassen werden können und einen kurzen, prägnanten Einblick in die Persönlichkeit des Bewerbenden ermöglichen sollen.

„Die Rache der 13.“ wird am **Montag, den 15.07.2024, um 17:30 Uhr (Einlass ab 17:00 Uhr) auf der Bühne des Casa Toro Negro, Berliner Straße 1 in 14641 Nauen** aufgeführt.

[Zurück](#)